

13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Das „Knöllchen“ im digitalen Zeitalter

Wir fragen den Senat:

1. Trifft es zu, dass Bürgerinnen und Bürger bei der Polizei Bremen außerhalb der Diensträume ausschließlich in bar bezahlen können?
2. Wenn ja, welche Auswirkungen hat dieser Zustand auf die konkrete Arbeit der Polizei Bremen, beispielsweise im Bereich der Verkehrs- und Autobahnpolizei?
3. Hält der Senat die Einführung digitaler Zahlungssysteme auf den Streifenwagen der Polizei Bremen für sinnvoll und wenn ja, zu wann plant er dies und wenn nicht, wie begründet er dies?

Björn Fecker, Dr. Maike Schaefer
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN